

El cuento musical 'Pedro y el lobo', en el programa educativo de la OSN

Se han programado cuatro citas entre Pamplona y Tudela, la primera mañana a las 11.30 horas en el Baluarte

PAMPLONA – Dentro del programa de Actividades Educativas de la Temporada 2020/2021, la Orquesta Sinfónica de Navarra (OSN) ofrecerá esta semana en la Sala Principal de Baluarte y en el Teatro Gaztambide de Tudela el cuento musical *Pedro y el lobo*, op. 67 de Sergéi Prokofiev en una serie de sesiones en castellano y euskera dirigidas exclusivamente a los centros educativos de la Comunidad Foral de Navarra, específicamente al alumnado perteneciente a Tercero, Cuarto, Quinto y Sexto de Primaria.

La actriz y educadora musical Ana Hernández-Sanchíz será la presentadora y narradora del espectáculo, mientras que la maestra Lorena Escolar se encargará de dirigir la Orquesta Sinfónica de Navarra.

El total de las cuatro sesiones, tendrán lugar mañana y el jueves en la Sala Principal de Baluarte y el viernes en el Teatro Gaztambide de Tudela a las 11.30 horas, si bien el jueves también se ha programado en Baluarte un pase adicional a las 10.00 horas.

La acogida escolar de esta propuesta destinada a potenciar la cultura musical de los alumnos ha sido muy positiva pese a las cir-



Ilustración de 'Pedro y el lobo'.

cunstancias adversas que presenta actualmente el escenario de la covid-19. Los diversos centros participantes, que han dispuesto de guías didácticas para el mejor aprovechamiento de las sesiones, que incluyen las ilustraciones originales de Antonio Santos, son Amaiur Ikastola, Buztintxuri, Calasanz-Escolapios, Félix Zapatero, Irabia-Izaga, Paderborn Víctor Pradera, Patxi Larrainzar, Pitiillas, San Francisco, San Juan de la Cadena, Santa Catalina Labouré y Santo Tomás-Dominicas. Todos

ellos han depositado su confianza en la organización conjunta de Fundación Baluarte/Orquesta Sinfónica de Navarra y las dos sedes navarras de los conciertos: Baluarte (Pamplona) y Teatro Gaztambide (Tudela), que bajo los lemas *#culturasegura* y *#baluarte cuida* garantizan el cumplimiento de los estrictos protocolos de seguridad sanitaria.

Por último, el sábado 13, dentro del ciclo Baluarte Txiki de Fundación Baluarte, Hernández-Sanchíz, la OSN y Escolar ofrecerán dos sesiones del mismo programa al público familiar que tendrán lugar en la Sala de Cámara de Baluarte: a las 17.00 horas (versión en castellano) y a las 18.30 horas (versión en euskera).

EL CUENTO *Pedro y el Lobo* es un popular cuento musical escrito para dar a conocer la orquesta y la música sinfónica a pequeños y mayores, porque ¿a quién no le gusta que le cuenten una buena historia? Y si esa historia la protagoniza un niño tan juguetón como los instrumentos de cuerda, mejor que mejor. A su lado, una flauta que revolotea como un pájaro, un oboe disfrazado de pato, un clarinete misterioso como un gato, trompas que aúllan como lobos y preocupan a un anciano fagot... Cinco personajes que Sergéi Prokofiev extrajo de un cuento popular ruso y convirtió en hermosos ritmos y melodías. – *Diario de Noticias*

